
Auf Nachfrage von Frau Jung erläuterte der Bürgermeister, dass die Einrichtung der zwei Stellen 
im Stellenplan abgebildet werde. 
 
Anschließend fasste der Ausschuss folgenden Beschluss. 
 


